
Herr Knabe berichtet, dass die Arbeitsgruppe Gebühren, Satzungen, BBH am 17.08.2021 
einstimmig über die Empfehlung an den Rat hinsichtlich des folgenden Beschlussvorschlags zur 
Gebührenbedarfsberechnung 2022 abgestimmt hat. 
Anschließend beschließt der Ausschuss ebenfalls über die Empfehlung an den Rat. 
 

 


